

JA松任青年部

YOUTH SITE



【サマーフェスティバルHAKUSAN】

〔宮保地区青年部〕

今年も私たち宮保青年部は、8月28日(日)にサマーフェスティバルHAKUSANに参加してきました。

宮保青年部としては、「松任火祭り」の頃から参加してはいますが、祭り自体の形態も変わり、今回は地区の祭りから約1ヶ月の期間も空きができてしまい、盟友のモチベーションも心配されました。しかし、いざ当日になると15名という多くの盟友も集まってくれ、皆でフェスティバルの最後を盛り



上げることが出来ました。

短い時間での披露でしたが、やはり祭りが終わってしまうと夏が終わるんだなと少し寂しい気分になりました。また来年度も盟友皆で祭りを盛り上げていけるように、より一層普段の青年部活動を充実させ、地区または松任に貢献していきたいと思えます。ありがとうございました。



【サツマイモ収穫】

〔宮保地区青年部〕

9月10日(土)に地区の子供達・公民館の方々・おじいちゃんおばあちゃん方と、5月に定植したサツマイモの収穫を行いました。今年は、定植後の水やりが少なかつたことがあり、葉の成長が伸びず去年よりも少ないのではとの不安もありましたが、収穫日に近づくとつれ天候に恵まれたのである程度の収量は見込めるのでは、と期待をこめ収穫を迎えました。



収穫日になり、掘りだしてみると小ぶりのサツマイモばかりでしたが収穫することができました。参加人数も多く、子供達は、自分で採る楽しさを感じ、大喜びでした。

収穫したサツマイモはみんなで分けて持ち帰り、おいしくいただきました。いっぱい収穫出来たければ青年部盟友まで思ったのですが、そこまではありませんでした。また、来年も続けていきたいと思えます。

